

生駒北小中学校だより

令和7年12月号

文責 校長 小竹仙哉



【学校教育目標】 自ら考え行動し、未来を切り開く児童・生徒の育成

【中学校】生徒会役員選挙・任命式

中学校の生徒会活動は、『自治』の力を身に付けるための大切な活動です。11月13日(木)、生駒市選挙管理委員会の方に選挙についての出前授業をしていただき、主権者教育について学習しました。



その後の生徒会役員選挙の立会演説会では、より良い学校づくりをしたいという高い志や情熱を持った立候補者と応援演説者が、しっかりと演説をしてくれました。今回は、立候補者が役員定数と同数のため信任投票となり、全員が信任されました。

26日(水)、生徒会役員任命式を行いました。そして、旧生徒会役員から新生徒会役員に歴代の生徒会の伝統の引継ぎも行われました。これから新生徒会役員の『もちあじ』も加わった生徒会活動が展開されることを期待しています。これから生徒全員で新役員を支え、生徒会活動をさらに盛り上げていってください。



【小学校】地域の老人クラブの方々がゲームや遊びの師匠（世代間交流学習）



11月18日(火)、2年生にフィンランド発祥の『モルック』を教えていただきました。モルックという木の棒を3m離れたスキットルという1~12の数字が書かれた木のピンに投げて、1本だけ倒れたら書かれた数字が得点、複数本倒れたらその本数が得点となります。コツは、どこを狙いどのくらいの力で投げるかをしっかりと考えてプレーすることです。児童チームが勝つこともあり熱戦が繰り広げられ、あっという間に楽しい時間が過ぎました。



11月25日(火)、1年生に『昔の遊び』(めんこ・けん玉・こま・あやとり・お手玉)を教えていただきました。どの遊びも教えてもらってすぐにはうまくできないけれどコツをつかむとうまくいって、とても夢中になって楽しく遊びました。会場の多目的室は、昭和の時代そのものの雰囲気につつまれていました。老人クラブの皆様、本当にありがとうございました。



花の苗植えをしてくださいました

11月29日(土)、ネットワーク高山の方々が、花壇の整備作業をしてくださいました。お陰様で、校門付近はすっかり冬支度できました。いつも、子どもたちや小中学校のためにありがとうございます。

